



## Montel Williams Tolak Permintaan untuk Mendukung Mantan Pacar, Kamala Harris

### Description

Montel Williams Menolak Pertanyaan tentang Hubungannya dengan Wakil Presiden Kamala Harris

Montel Williams menegaskan melalui Twitter bahwa ia tidak akan menjawab pertanyaan tentang hubungannya dengan Wakil Presiden Kamala Harris. Williams mengatakan bahwa pertanyaan semacam itu akan mendapatkan reaksi yang tidak menyenangkan. Mantan pembawa acara acara The Montel Williams Show juga menyerukan agar media berpikir dua kali sebelum membuang-buang waktu untuk membahas foto lama mereka bersama.

Hubungan Williams dengan Harris, yang ia akui sebagai hubungan yang berlangsung “sebentar”, sebelumnya sudah menjadi sorotan. Williams bahkan pernah menyindir komentator sayap kanan yang membuat gaduh tentang hubungan mereka. Meskipun awalnya ragu untuk memberikan dukungan kepada Harris, Williams akhirnya meretweet pernyataan dari Gubernur Maryland, Wes Moore, yang mendukung penunjukan Harris sebagai calon presiden Demokrat.

Wes Moore, yang hanya menjadi gubernur kulit hitam ketiga di Amerika Serikat, adalah bintang politik yang sedang naik daun. Ia juga pernah mengeluarkan amnesti untuk 175.000 kasus kejahatan ringan terkait ganja bulan lalu. Williams juga menyoroti fakta bahwa Moore adalah lulusan Akademi Angkatan Laut, memiliki kepemimpinan yang mengesankan, dan merupakan politisi yang menarik minatnya.

Williams menegaskan dukungannya terhadap Harris dengan meretweet pernyataan dari Moore yang mendukung penunjukan Harris. Namun, Williams tegas menolak untuk menjawab pertanyaan dari media terkait hubungan singkat yang pernah ia miliki dengan Harris. Di tengah sorotan publik yang terus mengintai, Williams pun mendorong agar melepaskan perhatian dari kehidupan pribadinya yang lampau.

### Ringkasan

Montel Williams menolak untuk menjawab pertanyaan tentang kencan dengan Wakil Presiden Kamala Harris, dan bahkan mengatakan bahwa akan mendapatkan “reaksi yang tidak menyenangkan” jika ditanyakan. Williams telah menegaskan bahwa hubungannya dengan Harris sudah lama dan media sebaiknya tidak membuang waktu dengan hal tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang penolakan Williams untuk memberikan komentar tentang hubungannya dengan Harris? Apakah Anda setuju bahwa berita ini seharusnya tidak menjadi sorotan? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark